



## 周りの人の想いを感受する心を高めよう。

3学期が始まって、あっという間に2月を迎えました。3年生は、私立高校専願・一般入試、県立高校特色化選抜試験、推薦入試など、本格的な受験（受検）シーズンに入り、自分の力を発揮しています。1、2年生は、日々の授業での学びを大切にしながら、学年末考査に向けた取組を進めています。さて、校内では、再編整備の校舎改修が進められ、新しくなった教室を使用しています。1月26日（金）の全校集会で、次のことを話しました。昇降口の掲示物に「快適で綺麗な学校を持続しよう！」「壊さない 汚さない ちらかさない」「公共のものも大切にしてお過ごしやすい環境にみんなですていこう！」と示されています。実は、今回の工事を担当した業者の方からも、「生徒のみなさんに大切に使ってほしい」という思いを語られました。次の学年やずっと先の後輩に今使用している教室などを渡していきます。だからこそ、丁寧に使ってほしいということをお話しました。その後、同じ業者の方が来校され、「生徒のみなさんがきれいに使ってもらっていますね。」と話をされました。一人一人の些細な心配りが伝わったと思います。子どもたちが携わった方の思いや後輩への思いを感じながら、学校生活を送ることを願っています。



【昇降口の掲示物】

## 新入生説明会を実施しました。

令和6年度新入生説明会を1月18日（木）吉野小学校体育館、19日（金）橘中学校体育館で開催しました。生徒会執行部の子どもたちは、6年生の子どもたちに中学校生活をわかりやすく伝えることを考えていました。当日は、お互いに緊張感が高まる中、堂々とした姿で、1日の学校生活をイメージできるように、映像を交えて説明していました。また、全校で取り組んでいる「語先後礼（ごせんごれい）」について、デモンストレーションを交えて説明しました。その後、学習面と生活面について、本校教師より説明をしました。約1時間の説明会でしたが、6年生の子どもたちは最後まで真剣に聴いている姿がとても印象的でした。4月の入学式で会えることを楽しみにしています。



【新入生説明会の様子】

## 橘中校区リーダーミーティングを行いました。

1月24日（水）、橘中校区リーダーミーティングを行いました。橘中生徒会、吉野小と上内小児童会の子どもたちで意見の交換をしました。今回もオンラインで実施しました。各学校から新年度の取組を紹介しました。本校生徒会からは、ペットボトルキャップ回収、3S（stop、speed、smile）を心がけたあいさつ運動、募金、語先後礼、委員会コンクールの活性化を推進していくことを紹介しました。どの取組もよりよい学校づくりをめざすというねらいをしっかりと伝えました。さらに、次年度の橘中校区共通実践として、「あいさつを徹底する」ことを確認しました。



【意見交換の様子】

## 子どもたちの練習や努力の成果を発揮しました。

子どもたちが様々な面で活躍している姿や作品を見ることができます。自分の得意とすることや練習を積み重ねたことを発揮しています。子どもたちの可能性の高さを改めて感じることができました。

### 令和5年度筑後地区・大牟田市新人駅伝競走大会（1月16日 諏訪公園）

- 男子チーム 地区18位、市5位
- 女子チーム 地区26位、市6位

- 市内新人駅伝区間賞 女子 第1区3位 さん（2年）

### 令和5年度市民健康マラソン大会（1月21日 記念グラウンド）

- 中学2・3年生男子 2位 さん（3年）
- 3位 さん（3年）
- 中学1年男子 3位 さん（1年）
- 中学1年女子 3位 さん（1年）

### 令和5年度薬物乱用防止標語コンクール

- 入選 さん（1年）「禁煙は周りの人も守る技」

### 第43回学校給食週間ポスター、標語展

- 標語「おいしいな その努力には 愛と手間」 さん（3年）
- 「残さない 作ってくれた 愛情も」 さん（2年）
- 「感謝して 命 噛みしめ いただきます」 さん（1年）
- ポスター さん さん さん
- さん さん (以上2年)
- さん さん さん
- さん さん (以上1年)



【地区新人駅伝大会】



【市民健康マラソン大会】



【ポスター標語展】

### 第一回大牟田市バレーボール一年生大会 3位

1月27日（土）に第14回大牟田地域教育力向上推進大会が大牟田市文化会館で開催されました。 さん（2年）が「ありがとう感謝のことば」、 さん（2年）が児童会生徒会リーダーミーティングの発表を行いました。中村さんのありがとう感謝のことばを紹介します。



### 私の親友へ

いつも私のことを気遣い支えてくれてありがとう。中一の夏休み、私が病気で部活を休んだ時、そっと玄関にポカリスウェットなどの差し入れを置いてくれました。心も体もへこんでいる中、すごく勇気づけられ元気をもらいました。薬以上の効き目。さりげない気遣いが親友のいいところ。その恩返しをいろんな人にしてあげたいという気持ちが芽生え、誰かを元気づけることの喜びを学びました。そんな学びある親友に心から、ありがとう。